



Light is Vision.

RoHS Konformitätserklärung

Die Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, ist am 21.07.2011 in Kraft getreten. Dabei dürfen die in Anhang II der Richtlinie aufgeführten Stoffe bestimmte Höchstkonzentration nicht überschreiten:

Blei	0.1%
Quecksilber	0.1%
Cadmium	0.01%
Sechswertiges Chrom	0.1%
Polybromierte Biphenyle (PBB)	0.1%
Polybromierte Diphenylether (PBDE)	0.1%

Hiermit erklärt Volpi AG, dass seit Juli 2011 sämtliche unserer Produkte RoHS-konform produziert werden.

Volpi arbeitet auch mit ihren Zuliefer-Firmen zusammen, um sicherzustellen, dass auch diese ihre Verpflichtungen gegenüber der Richtlinie einhalten.

RoHS Declaration of Conformity

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment, become operative as from July 2011. Hereby shall be ensured, that the substances quoted in Appendix II of the directive should not exceed maximum concentrations as:

Lead	0.1%
Mercury	0.1%
Cadmium	0.01%
Hexavalent Chromium	0.1%
Polybrominated Biphenyls (PBB)	0.1%
Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE)	0.1%

Volpi AG herewith declares that since July 2011, all of our products are manufactured RoHS compliant.

Volpi is also working with their suppliers to ensure that they too comply with their obligations under the directive.

Schlieren, 24. November 2014 / November 24, 2014

Volpi AG


Max Kunz
CEO